## Vera Mora, madre de Maureen Hidalgo

## "Me ha causado mucho daño"

◆ ADRIANA SOLÍS R. adrisolis@lateja.co.cr

Por más de una hora Vera Mora, madre de Maureen Hidalgo, declaró ayer en el segundo día del juicio en donde se acusa de asesinato al defensor público Luis Fernando Burgos.

"Me ha causado mucho daño, esperamos que se haga justicia", dijo Vera Mora antes de ingresar.

Durante el testimonio la madre

de Hidalgo dijo que nunca habían estado de acuerdo con el noviazgo y mucho menos con el matrimonio de su hija con Burgos.

Agregó que Maureen le había manifestado que su esposo le había robado la privacidad.

En la tarde de ayer el padre de Maureen declaró y encaró a Burgos. "Luis Fernando acepte que cometió un error, yo no tengo rencor, pero acepte que se equivocó", dijo Miguel Hidalgo.

